2014



## Jour 4- jeudi 16 Janvier

## Petit abécédaire d'une journée à Cerniébaud

Fatigue = Cette journée entière de ski fond était vraiment très fatigante. En plus de la pluie l'après - midi ,nous étions trempés à la fin de la journée.

Fraicheur=La neige et le temps étaient froids, même glacés. Toute la journée, nous avons eu froid avec le vent qui soufflait fort.



Drôle=Malgré le froid, le vent, la neige et la pluie qui tombait abondamment nous nous sommes quand même bien amusés.

Pluvieux=La pluie était malheureusement très présente dés le début de l'après midi, nous avons été trempés jusqu'aux bras et jusqu'aux jambes.







Nouveau= Je n' avais jamais fait de ski de piste ni de ski de fond ,ni de raquette auparavant donc pour moi c'était aujourd'hui une aventure nouvelle ,surtout une journée entière de ski fond !

Magique = Car comme c'était une nouvelle aventure pour moi , je me suis amusée et dépensée. Vraiment, c'était génial, magique.



Douloureuse = C'était une journée entière de ski de fond avec tout le temps des reliefs différents. C'était fatiguant, parfois épuisant. Comme nous étions tous fatigués, nous sommes souvent tombés.

Mouillée =a cause de la pluie, nous avons été trempés et mouillés. Sur la piste il y avait plus d'eau que de neige et c'était dure de glisser avec les skis. Au lieu de glisser, nous étions presque collés au sol.

Réalisé par Lucie Stoecklin, Jules Bernard et Anthony Schmitt d'après le travail de Bilger Valérie.